



FOTO: ESPECIAL

## Delfina Gómez hace precampaña con vecinos y en calle

**GISELA GONZÁLEZ**

A ras de tierra y en uno de los municipios mexiquenses de la zona oriente donde se encuentra arriba en las preferencias electorales, la precandidata única a competir por la gubernatura del Estado de México por los partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT), Delfina Gómez recorrió mercados y colonias de Chalco.

Aunque las precampañas son para los simpatizantes y militantes, la llamada "maestra" Delfina convivió con todos los ciudadanos de cara a los comicios electorales del próximo 4 de junio, quienes la arroparon con gritos de "¡sí se puede, sí se puede!" a su paso por el tradicional mercado municipal.

En este recorrido, Gómez Álvarez escuchó las demandas y agradeció el apoyo de los presentes a quienes llamó a no confiarse por que contra quienes compite "tienen un largo colmillo para hacer cosas deshonestas", gracias a esa característica, indicó, es como lograron robarse la campaña del 2017.

"Lo que se requiere es unión, es trabajar en equipo para lograr el objetivo que pretendemos y

### La exalcaldesa recorrió el mercado de Chalco; la población le manifestó su apoyo

que de esta manera podamos apoyar a la ciudadanía tan desatendida, sobre todo en la Zona Oriente", agregó.

La ex alcaldesa de Texcoco se encontró con jóvenes que hace seis años eran niños y les compartió su historia de cómo una maestra texcocana que vino desde abajo podría ser la próxima gobernadora del estado más grande de la república mexicana.

"Es necesario desde el arranque de esta precampaña ir todos unidos, en equipo y no confiarse porque la ciudadanía reclama una luz de esperanza para mejorar sus condiciones de vida", externó.

Finalmente, Delfina Gómez enfatizó que la alianza que encabeza no caerá en provocaciones, para no perder tiempo, porque el objetivo será trabajar por la gente que durante años ha esperado este cambio y prometió regresar en la siguiente etapa de este proceso.

En Chalco...

# Acabar con 100 Años de Corrupción, Delfina fue Recibida con Gritos "¡Sí se Puede, Si se Puede!"



**C**halco, Estado de México.- La maestra Delfina Gómez, precandidata única de MORENA-PT y PVEM a la gubernatura del Estado de México, recorrió mercados y colonias del municipio de Chalco para escuchar a militantes y simpatizantes que le mostraron su apoyo para acabar con 100 años de corrupción en la entidad.

"Vamos muy bien, estamos bien, pero no nos podemos confiar, ellos tienen un largo colmillo para hacer cosas deshonestas; eso provocó que hace seis años nos robaran lo que en derecho nos correspondía. Por eso vengo a decirles a los militantes y simpatizantes que vamos a trabajar duro y que tenemos esa gran oportunidad", afirmó la maestra Delfina Gómez.

Como lo ofreció el fin de semana en Toluca y Nezahualcóyotl, la maestra Delfina Gómez inició a ras de tierra sus recorridos dirigidos a militantes y simpatizantes, en calles, mercados y colonias, donde fue recibida con gritos de "¡sí se puede, si se puede!" a su paso por el tradicional mercado de Chalco donde abundan comercios de legumbres, frutas, carnes, cereales, cremerías, florerías.

Saludando sonriente, Delfina Gómez escuchó las demandas de la militancia y simpatizantes y agradeció su apoyo: "Es necesario desde el arranque de esta precampaña ir todos unidos, en equipo y no confiarse porque la ciudadanía reclama una luz de esperanza para mejorar sus condiciones de vida".

La maestra Delfina Gómez se encontró con jóvenes que hace seis años eran niños, cuando desde entonces recorrió esta zona del Estado de México. Les

contó su historia como una maestra texcocana que vino desde abajo, como muchos en esta zona olvidada, para pedir a todas y todos que ahora como militantes y simpatizantes de MORENA salgan a "trabajar con estos principios: coordinación, unión y no confiarnos".

"Lo que se requiere es unión, es trabajar en equipo para lograr el objetivo que pretendemos y que de esta manera podamos apoyar a la ciudadanía tan desatendida, sobre todo en la Zona Oriente".

Manifestó que, "ustedes las personas me dan la fuerza, son quienes me motivan a decir que se puede ¡Claro que se puede!" Más tarde, en las colonias Covadonga y Juan de Dios, y en la Unidad Habitacional Los Héroes Chalco, la maestra Delfina Gómez, precandidata única, escuchó a cientos de militantes y simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional, quienes le comentaron de primera mano las problemáticas que aquejan a comerciantes y a

las familias mexiquenses, por el abandono actual.

La maestra Delfina Gómez externó ante morenistas su deseo de trabajar juntos, porque solo quien tiene la disposición de servir, ama a su pueblo. Dijo que el amor se transmite no solo con palabras, sino con acciones y solamente amando al pueblo se puede ver y trabajar por todos. "Esta es nuestra gran oportunidad como simpatizantes y militantes de hacer este cambio y transformación para no seguir igual; por ello me estoy poniendo a sus órdenes en esta etapa de precampaña".

"¿Cómo no sentirme contenta? Cuando veo que tanta gente se reúne por un clamor de deseo y justicia. Finalmente, el amor que tenemos por nuestra gente es lo que nos hace uniros y trabajar día con día. Por nuestros padres, por nuestros abuelos, por nuestros hijos es por ello que nos debemos movilizar", resaltó la maestra Delfina Gómez.

Dejó en claro que la alianza que encabeza no caerá en provocaciones, para no perder tiempo, porque el objetivo será trabajar por la gente que durante años ha esperado este cambio y prometió regresar en la siguiente etapa de este proceso.



morena **ELECCIÓN DEL SIGLO**

## Delfina se pone tenis para recorrer entidad

LUIS AYALA

Delfina Gómez Álvarez, precandidata de la alianza Morena-PT-PVEM, se puso los tenis y ayer inició sus recorridos a pie para saludar a militantes y simpatizantes. El primer sitio que visitó fue el mercado municipal en Chalco, donde ofreció regresar con soluciones a las necesidades que le manifestaron.

En entrevista para La Jornada Estado de México, la morenista señaló que inició en este municipio porque siempre la han recibido con generosidad, pero también tienen muchas necesidades y, en ese sentido, llega a cumplir lo que ha comentado antes, escuchar a la gente personalmente.

“La gente se cansa de discursos, lo que quiere es ser escuchada y tenemos que hacerlo, ponernos los tenis es no perder de vista de dónde venimos, no perder de vista que el compromiso que tenemos con los principios de Morena, estar cercano a la gente, caminar para conocer de manera directa las necesidades”, apuntó.

Mientras recorría los pasillos y saludaba a los locatarios y clientes, Delfina Gómez pedía a la gente estar muy al pendiente de sus acciones, “si ven que nos equivocamos, por favor, díganme, voy a jalar las orejas que tenga que jalar”.

Al respecto explicó “tenemos que entender que debemos hacer lo

correcto, si alguien pudiera estar fallando, no solo en normas administrativas o cuestiones legales, sino también en actitudes, debemos tener la humildad de reconocer que estamos fallando y hay que corregir”.

Añadió que este mensaje es también para todo el equipo que la acompaña, “tenemos que ir como debe de ser y de otra manera tenemos que ir jalando orejas a quien tengamos que ir jalando, creo que es el principio de ir mejorando la situación que tanto nos piden los ciudadanos”.

Al referirse a la situación que priva en los mercados públicos, la precandidata reconoció el esfuerzo que han hecho los comerciantes para sobrevivir a la pandemia y por conservar la tradición y frescura de sus productos, por ello dijo que habrá atención particular para el pequeño comercio, producto del esfuerzo diario.

Delfina Gómez, estuvo acompañada de Horacio Duarte Olivares, coordinador general de la campaña y a la distancia del presidente municipal morenista, Miguel Gutiérrez Morales, y durante la jornada de este martes además de visitar el mercado tradicional tuvo tres eventos más en las colonias La Covadonga, Llanos de San Juan, Granjas Chalco y Los Héroes.

▼ Ayer la precandidata de Morena-PT-PVEM, caminó por los mercados de Chalco.

Foto especial



# Recorre Delfina zona de Chalco

ORLANDO SALINAS CESÁREO

CHALCO, Méx.- La precandidata de la coalición 'Hagamos Juntos Historia', Delfina Gómez Álvarez, aseguró que el Estado de México ha sufrido casi 100 años de robo y corrupción, por lo que este año habrá un cambio de gobierno del pueblo y para el pueblo que no mienta, que no traicione y que no robe.

En su cuarto día de precampaña, la precandidata de Morena, PT y PVEM a la gubernatura del Estado de México, visitó

**La precandidata de Morena cumple cuatro días de iniciar precampaña rumbo a la gubernatura del Estado de México**

el municipio de Chalco donde aseguró que la gente quiere un verdadero cambio.

"A que lograr lo que tanto deseamos, esta problemática que tenemos es con la intención de que haya un gobierno verdaderamente del pueblo y para el pueblo, que sea plural, que sea incluyente y sobre todo que sea honesto.

"Un gobierno que no mienta, que no traicione y que no robe, ellos intentarán presionar, intentarán chantajear, incluso decir mentiras, lamentablemente eso es lo único que puede hacer la descalificación, por eso no podemos caer en eso", dijo.

Asimismo, hizo un llamado a su militancia a no confiarse y hacer todo lo necesario por ganar el gobierno mexiquense.

La precandidata recorrió el centro de esta demarcación donde saludó a los comerciantes del Mercado Municipal y escuchó sus propuestas, necesidades.



Aseguró que la gente quiere un verdadero cambio.

Entre gritos de "gobemadora, gobernadora", Delfina Gómez agradeció contar con un gran equipo, unido y tener el apoyo de la gente.

La precandidata de Morena y de los partidos Verde Ecologista y del Trabajo criticó la coalición conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, y aseguró que

intentarán presionar y chantajear.

Durante su visita a este municipio recorrió las colonias Los Héroes Chalco, San Juan Granjas de Chalco, Covadonga, Centro y Llanos de San Juan de Dios.

Delfina Gómez estuvo acompañada del exalcalde Nezahualcóyotl, Juan Hugo de la Rosa García y del alcalde de Chalco, Miguel Gutiérrez y la diputada Anahí Burgos.

Pidió a los vecinos de la colonia Llanos de San Juan de Dios sumar esfuerzos para ganar la batalla maestra.

Dijo que regresará a Chalco cuando inicie su campaña para dejar claro a la población que van a ganar la gubernatura estatal.

En tanto la consejera de Morena, Abigail Sánchez, dijo que los habitantes de la colonia San Juan de Dios están preparados para recorrer las secciones de esta comunidad y que haya un cambio.

"Queremos un cambio en el Estado de México, queremos que la cosas cambien y queremos la transformación de nuestros pueblos", dijo.

La precandidata dijo trabajará para la gente, la cual, agregó, fue olvidada por gobiernos pasados.